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Na primeira sessão ordi-
nária de 2024, realizada na
última terça (20), o vereador
Deildo Piscineiro (PSDB) e a
vereadora Cida do Zé Bugre
(PL) apresentaram requeri-
mento em que solicitam in-
formações sobre a via públi-
ca e uma área localizada en-
tre as ruas Edson Gonçalves
Dias e Gracindo Abílio Lou-
renço, no Bairro Bela Vista I.

De acordo com o requeri-
mento 04/2024, moradores/as
dessa localidade procuraram
os parlamentares para infor-
mar que o espaço reservado
para construção do passeio
público (calçada) tem uma
extensão incomum.

“Na localidade, a rua é
mais estreita, enquanto que a
área destinada a construção
de passeio público é maior do

Vereadores solicitam informações
sobre área no Bela Vista I com

passeio público de extensão incomum
que comumente se verifica.
 Assim, o custo dos serviços
de calçamento ficaria mais alto
ao proprietário”, avaliam.

Diante do exposto, os ve-
readores perguntam se houve
um planejamento para execu-
ção desta rua, baseado no Pla-
no Diretor Municipal e, em con-
sonância com as demais leis
municipais e federais. E ainda
fazem outros dois questiona-
mentos: a construção da cal-
çada estaria sob a responsa-
bilidade do município ou dos
cidadãos residentes e domici-
liados neste local; existe obri-
gatoriedade de acessibilidade
e de área verde dentro deste
espaço do passeio público.    

O requerimento foi enca-
minhado para análise do exe-
cutivo municipal e Secretaria
de Infraestrutura.

Após diversas reclama-
ções da população no tocante
à falta de remédios na Farmá-
cia Municipal, pedidos de es-
clarecimentos de vereadores
e, entendendo a dificuldade de
tratar do tema da assistência
farmacêutica e do fornecimen-
to de medicamentos, o verea-
dor e vice-presidente da Câma-
ra, Arion Aislan (PL) averigua
junto às autoridades munici-
pais a adesão do município ao

Vereador averigua adesão do
município à programa federal de
fornecimento de medicamentos

programa Qualifar-SUS, de-
senvolvido pelo Ministério da
Saúde do governo federal.

Para o parlamentar, a Se-
cretaria Municipal de Saúde pre-
cisa estar atenta aos programas
ofertados com o intuito de auxi-
liar em questões sensíveis à
saúde pública. “Por meio deste
requerimento, encaminhado ao
prefeito e ao secretário da pas-
ta da saúde, nós queremos sa-
ber se o município já cadastrou

a proposta ao referido programa,
pois acreditamos ser de funda-
mental importância essa ade-
são”, considerou Arion.

O Qualifar-Sus visa contri-
buir para o processo de apri-
moramento, implementação e
integração sistêmica das ati-
vidades da assistência farma-
cêutica nas ações e serviços
de saúde, visando uma aten-
ção contínua, integral, segura,
responsável e humanizada.

Iniciando o último ano da
legislatura atual, o vereador
Fábio Zanata (MDB) reiterou
indicação em que propõe a
construção de rampa de aces-
so para embarque e desembar-
que de embarcações navais
nas proximidades da ponte do
rio Ivinhema, às margens do
município com entrada pela BR
376, e uma nas proximidades
da ponte do rio Anhanduí, lo-
calizado na MS-340, próximo
ao km 152 da BR 267.

Esta proposta do vereador
foi apresentada em três indi-
cações anteriores nos anos
de 2021, 2022 e 2023 (indica-
ções 151/2021, 68/2022 e 25/
2023, respectivamente). Se-
gundo Zanata, a viabilização
de um local adequado para tal
finalidade poderá irá auxiliar
diretamente nos trabalhos da
Polícia Militar Ambiental e do

Vereador reitera indicações em
que propõe construção de rampa

de acesso aos rios da região

Em indicação apresenta-
da na 1ª Sessão Ordinária
Deliberativa do ano de 2024,
a vereadora Márcia Lobo
(MDB), reivindicou a instala-
ção de uma rede de internet
Wi-Fi no Centro Comercial de
Nova Andradina, popularmen-
te conhecido como o Came-
lódromo Municipal.

A proposta visa não só fa-
cilitar as transações comerci-
ais, como também aumentar
a comodidade dos consumido-
res, proporcionando-lhes uma
experiência de compra mais
eficiente e satisfatória.

A solicitação da vereado-
ra foi feita após uma reunião
com os comerciantes locais,
onde diversas demandas foram
apresentadas. “A falta de aces-
so à rede Wi-Fi tem dificulta-
do as vendas, resultando em
prejuízos financeiros para os

Vereadora Márcia Lobo reivindica
instalação de rede Wi-Fi no

Camelódromo Municipal

comerciantes. Isso se deve ao
fato de que a maioria dos con-
sumidores que frequentam o
Camelódromo Municipal, es-
pecialmente os visitantes de
outras cidades, dependem da
internet para realizar transa-
ções via PIX, que se tornou
uma das principais formas de
pagamento. Além disso, mui-
tos clientes desejam enviar ou
receber informações sobre pro-

dutos para amigos ou familia-
res ausentes no momento da
compra”, justificou Márcia.

A vereadora aguarda a de-
liberação do prefeito Gilberto
Garcia e dos secretários Nel-
son Custódio (finanças) e
Wellington Bachega Brito (pla-
nejamento), considerando que
tal medida terá impacto posi-
tivo para a comunidade e para
a economia da cidade.

Corpo de Bombeiros, além fo-
mentar o turismo pesqueiro de
Nova Andradina e do distrito
de Nova Casa Verde.

“Quando falamos em op-
ções de lazer, a região tem
suas limitações. Sem dúvidas,
o turismo pesqueiro tem um
forte potencial de crescimen-
to e pode fortalecer ainda mais
nossa economia. Por isso, os
investimentos públicos no se-
tor seriam de grande relevân-
cia. Ademais, a construção de

acessos facilitados proporcio-
naria mais opções para reali-
zação de trabalhos técnicos e
escolares de educação ambi-
ental, auxiliando na reservação
dos rios e do meio em que vi-
vemos”, sugere o professor e
vereador Fábio Zanata.

A indicação 05/2024 foi en-
caminhada ao prefeito Gilberto
Garcia, demais setores compe-
tentes da administração munici-
pal e também ao deputado esta-
dual Renato Câmara (MDB).
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